

Mañana domingo despedida de los quintos en la localidad

Mañana domingo la localidad estará de fiesta al celebrar la tradicional despedida de los quintos, los cuales año tras año vienen confeccionando un programa de festejos del agrado de todos.

El programa a regir en la presente edición será el siguiente:

A las 11 de la mañana: Asistencia de los quintos y público en general al Solemne Oficio que se celebrará en la Iglesia Parroquial con acompañamiento de la Orquesta Olotina.

Después del Oficio, sardanas en la Plaza del Generalísimo.

A las 3 de la tarde: Interesante partido de fútbol entre las viejas glorias de la localidad y los quintos, disputándose un magnífico trofeo cedido por el café «Bar Falguera». En el descanso, una sardana por la Coblá Olotina.

A las 5: Audición de sardanas en la plaza.

A las 6: Gran baile de tarde con la presentación del cantante Eliseo del Toro y su conjunto, juntamente con el New Band.

A las 10 de la noche: Gran baile de gala a cargo de los mismos conjuntos de la tarde.

En el transcurso del baile se elegirá a la «Madrina de los quintos» y por primera vez en la localidad se elegirá a «Mister quinto Sant Joan». Ambos serán obsequiados con un bello regalo.

Esperamos una gran afluencia de público de toda la comarca. Los quintos bien se lo merecen.

Sorpresa en Castellfullit

Ganó el Santjoanense - (2 1)

La sorpresa de la jornada corrió a cargo del Santjoanense, que ganó a domicilio al Castellfullit, en un encuentro caracterizado de la máxima rivalidad.

Se adelantó en el marcador el Castellfullit, al marcar en propia puerta

indefensa visitante. En la segunda mitad se impuso el Santjoanense que jugó mucho más que su contrario.

Marcaron Puigdemont y Corominas.

Todos realizaron un buen partido, destacando en especial Antonio, Mariano y Serra.

10 preguntas a un "quinto"

1.— ¿Cómo te llamas?

Juan Maya.

2.— Número de quintos santjoanenses que sois en esta promoción.

18.

3.— Nervioso o tranquilo al enfrentarte a la vida militar.

De momento muy tranquilo.

4.— ¿Por qué?

No creo que la vida militar sea tan rigurosa como dicen.

5.— ¿Dónde te gustaría ir?

En la Provincia, desde luego, pero de no ser posible en Africa, con las moras.

6.— ¿Cómo se os presenta la fiesta?

De momento muy bien, sólo cabe esperar que haga un día magnífico y pueda acudir mucha gente.

7.— ¿Qué espectáculos presentáis?

En principio estaba decidido hacer un solo baile, dos sesiones el domingo; pero a última hora nos hemos animado y haremos baile el sábado por la noche con un conjunto sorpresa, y en el baile de la noche del domingo se elegirá «Mister quinto», «la Madrina de los quintos» y haremos dos concursos de baile «Ye-ye» y de vals.

8.— ¿Habéis encontrado colaboración por parte de los santjoanenses?

Sí, muchísima colaboración, por lo que te pido que digas en mi nombre y en el de todos los quintos que les estamos muy agradecidos a todas las personas que directa o indirectamente nos han prestado su colaboración desinteresadamente.

9.— ¿No teméis que no os llegue el presupuesto?

Se han aumentado un poco los gastos de años anteriores pero esperamos y deseamos que no tengamos quebraderos de cabeza.

10.— Como final ¿Que les pides a los Sanjoanenses?

Después de lo que ya han echo por nosotros; como ya te he dicho creo que sería abusar pedir algo más aunque creo será inútil repetir que asistan al baile ya que esperamos que llenen el local pues la «Despedida de los Quintos 69» promete ser la mar de divertida.

Estas han sido las palabras de un «quinto», las palabras de Juan Maya, aunque estamos seguros que lo mismo nos diría cualquiera de sus compañeros. Y nosotros desde estas líneas les deseamos una feliz velada, y que la mili les reporte menos quebraderos de cabeza que la fiesta de despedida que han organizado.

J. E.

A los compañeros del reemplazo de 1921

Los supervivientes del mismo os invitamos a celebrar nuestra tradicional fiesta, que tendrá lugar D.m. el próximo domingo día 23 del actual con los siguientes actos:

A las 12'45 h. Misa solemne en la iglesia de Ntra. Sra. del Tura.

A las 14 h. reunión para festejar tan simpático acto con una comida de buena amisiad.

Atención reemplazo 1947

Se están preparando los actos de la segunda reunión anual de los mozos nacidos en el año 1926 y que formaron la quinta del 47.

Podemos adelantar que la cita será el 30 de noviembre y que dentro de breves días recibirán el programa en su domicilio.

Si por cualquier causa el próximo día 22 aún no lo han recibido pueden dirigirse a Creaciones Corredera, Electricidad Henares o Librería Sala.

Quedan invitados, además de los nacidos en Olot, los residentes en nuestra ciudad y los de las poblaciones de la comarca.

Suscríbase a

«La Garrotxa»